



Del 28 de Febrero 2022 al 06 de Marzo de 2022

Tema: "RUTA 22 – EL PELIGROSO CAMINO DE LA VERDAD"

Orador: Ap. JUAN BALLISTRERI



JUAN 8:32 *y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.*

- La verdad se mide por la libertad que experimentamos. La verdad es proporcional a la libertad. En el área de la vida en la que no nos creamos libres, no necesitamos una medida filosófica de biblia, necesitamos la verdad, porque nuestra libertad es proporcional a la verdad. O sea que cuando tocamos la verdad, tocamos la libertad. La verdad se expresa con la libertad.

- Vivir la libertad en términos divinos y eternos, es hacer aquello para lo que fuimos creados con la menor cantidad de obstáculos posibles.

- No hay una persona totalmente libre, por eso, para mantenernos en cierta libertad, tenemos que tener una dependencia absoluta de Dios, porque la fuente de la verdad es Dios.

ROMANOS 1:25 *ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.*

- Pablo estaba hablando de cómo estaba el mundo, él no estaba promoviendo una religión, estaba explicando por qué el mundo está como está, es porque nosotros en estado humano, cambiamos la verdad de Dios por la mentira.

- La verdad nos hace libres, y si cambiamos la verdad por la mentira, el cambio es esclavitud.

- La verdad es una sustancia eterna, porque lo único que el tiempo no se puede comer, es todo lo que fue dado por verdad; todo lo que viene de la verdad permanece más allá de nuestra propia existencia en la tierra.

- Cuando nos muramos, quedará de nosotros solo lo que fue verdad, o quedará lo que fue mentira, esa es la herencia que nosotros dejamos.

- La verdad tiene un costo inicial al que es imposible que el hombre pueda acceder, el costo inicial de la verdad es la gracia de Dios.

- La verdad es una estructura de vida que da vida, la verdad extiende vida para que las personas podamos cumplir el propósito eterno de Dios. La verdad se les aparece a aquellos que la quieren usar para lo que fueron creados.

## **LA VERDAD ES PELIGROSA**

- El mundo que vivimos está construido sobre la mentira, es una estructura anti Dios que no se detecta fácilmente con el ojo humano. Nos hace falta ser algo más que un lector de la biblia, tenemos que pedirle a Dios el discernimiento para ver cómo este mundo está absolutamente construido por la mentira.

2ª TESALONICENSES 2:3 *Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición.*

- El apóstol Pablo está hablando sobre el mundo, del Señor y de su venida. Hay aquí tres características: el hombre de pecado, el hijo de perdición o el inicuo; son tres nombres para dilucidar que toda generación va a tener que enfrentar una dinastía de corrupción.

- Hijo de perdición, hombre de pecado; esto no es un individuo, es una dinastía multigeneracional que trabaja en favor de las tinieblas, para que todo en el mundo sea anti Dios, que se oponga al propósito eterno de Dios.

- Pero las tinieblas nunca cuentan que en cada generación Dios se ha guardado un remanente de personas que no se levantan a la mañana a mirar cómo el mundo se cae, sino cómo la verdad puede ser multiplicada, porque detrás de la verdad está el más poderoso de todo, el Dios creador del universo.

- Por eso, el Señor no creó al hombre bajo leyes humanas o leyes dogmáticas, lo creó bajo la ley divina. Las leyes divinas nunca son un montón de leyes escritas en un papel. Las leyes divinas son leyes dietéticas, Dios da dietas, lo que a ninguno nos gusta. Dios es un padre dietético.

- “Fructificad, multiplicaos, llenad la tierra, sojuzgadla y señoread”; esa era una labor altamente calórica, se necesitaban todas las calorías posibles; por eso es que Dios le dijo al hombre que de todos los árboles podía comer, porque hasta que hiciera esa tarea, tenía que comer de los árboles no contaminados de pecado, de anomia.

- Fuimos creados para comer comida libre de pecado, en todo nuestro diseño. El hombre fue creado para tener un espíritu alimentado por Dios, una psique ordenada por Dios en su pensamiento, y un cuerpo que dure hasta lo que el Señor dijo.

GÉNESIS 1:29 *Y dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer.*

- Dios previó árboles de verdad, no previó la depresión, la angustia, la amargura. Dios le estaba diciendo al hombre que quería llenar la tierra de verdad, pero para llenarla de verdad tenía que comer de verdad.

- Comer de verdad no es una tarea fácil, porque la verdad nunca es ocasional, no nos encontramos con la verdad ocasionalmente, tenemos que tener un entendimiento de compra.

- Si la vida que llevamos no es libertad, tenemos que aprender a talar de nuestro entendimiento, la fuente de lo que consumimos todos los días. Tenemos que volvernos cuidadosos y más fríos, porque al final del día, nuestras vidas terminan siendo cuánta verdad entró en nuestro corazón, y cuánta, de manera sutil, no entró.

- El hombre destruyó todo su propósito al inicio del libro de Génesis, porque comió del árbol de la mentira. La mentira es la capacidad que el hombre se guarda de decir lo que está bien y lo que está mal.

- Cuando decimos que algo está bien o está mal, sin tener una convicción en Dios, eso significa que esa frase está saliendo de un árbol llamado la mentira. Dios le dijo al hombre que de ese árbol no debía comer, no le dio el derecho de discernir lo que estaba bien y lo que estaba mal, en función de su propósito, en función de su tarea.

- Cuando comemos un bocado de verdad, alteramos la agenda de todo lo que nos rodea. Cuando Dios tuvo que hacer que la historia cambiara, no mandó un árbol, mandó a su Hijo, y su Hijo dijo “Yo soy la Verdad”, y nunca la discutió, lo fue. Elevemos la verdad en nuestra vida, porque la mentira solo retrocede por una sobre exageración de acceder a la verdad.

- Esa es una victoria que tenemos que tener en Cristo, alimentar nuestras vidas desde la verdad. Nosotros caminamos en verdad o en mentira, no hay mucho para hablar; y esto tiene que ser una progresión constante en nuestra vida.

- LA VERDAD ES PELIGROSA, la verdad no tiene que ver con nuestra circunstancia, la verdad no tiene que ver con cómo la estamos pasando, la verdad no tiene que ver con lo que estamos viviendo, eso es mentira.

- Cuando estamos en la verdad, la primera renuncia es morir a nuestra circunstancia y no dejarla que ella determine nuestra vida; porque la verdad no viene a darnos un buen vivir, la verdad viene a expresar el corazón de nuestro Padre a través de su Hijo.

- La acción final de que hemos comido la verdad es anunciar que Jesucristo es el Señor, y que toda la casa que nos rodea tiene que ser salva; la verdad no viene para que cumplamos con nuestro don, viene para cumplir con la misión de nuestra salvación.

## **REFLEXIONAR**

- Tenemos que tomar decisiones en la vida, cuál es la verdad, cuál es la mentira, de dónde comemos, a quién oímos, de dónde nos colgamos, de dónde nos descolgamos; que nuestra vida no esté endurecida, que podamos ser permeables a la verdad de Dios.